	Оригинал
	Перевод

	ОКБ им. Камова

История

1940 г. – опытный завод № 290 Мини-

стерства авиационной промышлен-

ности по производству винтокрылых

аппаратов автожиров А-7.

1948 г. – 5-е конструкторское бюро

под руководством Н. И. Камова для

проектирования вертолетов в интере-

сах Военно-морского флота.

С 1948 по 1973 годы в КБ Камова

созданы вертолеты:

• сверхлегкий Ка-8;

• тяжёлые Ка-10, Ка-15, Ка-18;

• боевые корабельные Ка-25 и Ка-27;

• экспериментальный десантно-

транспортный Ка-22;

• гражданский Ка-26.


	Kamov experimental design bureau
History
1940 – A-7 rotary-wing gyroplane production pilot factory #290 of the Ministry of Aircraft Production
1948 – the 5th design bureau under the direction of N. Kamov for helicopter designing in the interest of the Navy
From 1948 till 1973 – the following helicopters are constructed in the Kamov design bureau:
• ultralight Ka-8;

• heavy Ka-10, Ka-15, Ka-18;

• naval Ka-25 and Ka-27;

• experimental assault Ka-22;

• civil Ka-26.


	В 1974 году ОКБ возглавил С.В. Михеев. Под его руководством продолжилось совершенствование камовской научной и конструкторской школы. В это время в ОКБ

создаются и модернизируются разнообразные модели боевых и гражданских вертолетов.

Сергей Викторович Михеев создал принципиально новую боевую машину с надежной конструкцией соосной несущей системы.

За создание вертолетов Ка-50 и Ка-52 генеральному конструктору ОКБ им. Н.И. Камова С.В. Михееву было присвоено звание Героя России.


	In 1974 S. Miheev took charge of the experimental design bureau. Development of the Kamov scientific and design school continued under his supervision. During this period various models of military and civil helicopters were constructed and modernized. 
Sergey Miheev constructed completely new combat vehicle with reliable construction of coaxial rotor system. 

The chief designer of the Kamov experimental design bureau S. Miheev was awarded the Hero of Russia title for construction of the Ka-50 and Ka-52 helicopters.



	ОАО «КАМОВ» сегодня

Сегодня компания «КАМОВ» это современное развивающееся предприятие,

обеспечивающее

проектирование вертолетов, их создание, летные испытания,

а также серийное производство. Модельный ряд вертолетов разработки фирмы

«КАМОВ» можно разделить на три основных напрвления развития.

Первое направление объединяет серийно выпускаемые боевые и корабельные

вертолетные комплексы для повышения боевой эффективности кораблей ВМФ,

включающее:


	KAMOV, JSC today

Today KAMOV company is a modern growing entity, which provides designing, construction, flight tests as well as serial production of helicopters. 

The production range of the helicopters designed by KAMOV company can be divided into three main development trends. 
The first trend unites combat and naval helicopter-mounted systems, which are produced serially for improving combat effectiveness of the Navy ships. It includes:


	• Ка-27 – тяжеловооруженный вертолет в противолодочном и поисково-

спасательном вариантах;

• Ка-28 – экспортный вариант, созданный на базе Ка-27;

• Ка-31 – вертолет раннего обнаружения – одна из последних разработок фирмы

«КАМОВ» в области вертолетов, разведки и наблюдения. Его использование в

качестве мобильного корабельного разведывательно-информационного ком-

плекса значительно повышает эффективность боевых операций кораблей ВМФ.

Второе направление объединяет боевые вертолетные комплексы для повышения

боевой эффективности сухопутных войск, включающее:

• Ка-50 «Черная акула» – одноместный серийный боевой вертолет;

• Ка-52 «Аллигатор» – всепогодный двухместный боевой вертолет следующего

поколения, оснащенный современным радиоэлектронным комплексом и мощ-

ным вооружением.

• Ка-60 «Касатка» – тактический транспортно-десантный вертолет. Предназначен

для выполнения специальных задач в интересах армейской авиации и командо-

вания Сухопутных сил.

Третье направление объединяет гражданские вертолеты для экстремальной экс-

плуатации, включающее:

• Ка-32А11ВС – многоцелевой вертолет средней размерности массой 11 тонн

и грузоподъемностью до 5 тонн. Незаменимый пожарный, спасатель, строитель и

заготовщик ценных пород древесины. Производится серийно.

• Ка-226 – серийно выпускаемый легкий многоцелевой вертолет и его даль-

нейшая модификация – Ка-226Т. Оба ветолета предназначены для пере-

возки пассажиров (до 8 чел.) или транспортировки грузов на внешней

подвеске (от 1,3 до 1,6 тонн). Применяя быстросъемные унифицирован-

ные модули, оснащенные различного рода специальным оборудованием,

вертолеты могут быть использованы в пассажирской, транспортной,

поисково-спасательной, патрульной и VIP конфигурациях.

• Ка-62 – средний многоцелевой вертолет нового поколения. Предназна-

чен для осуществления регулярных коммерческих перевозок пассажиров

(до 14 чел.), компактных грузов внутри кабины (до 2 тонн) и на внешней

подвеске (до 2,7 тонн) в расширяющейся оффшорной зоне с посадкой

на нефтяные платформы.

• Ка-92 – высокоскоростной вертолет нового поколения с жесткими со-

осными винтами, предназначен для обеспечения регулярных коммер-

ческих перевозок пассажиров в комфортных условиях (до 30 чел.), на дальность до 1400 км.

	• Ka-27 – heavy ordnance helicopter in anti-submarine and search and rescue variants;
• Ka-28 – export variant constructed on the basis of Ka-27;
• Ka-31 – early warning helicopter – one of the latest developments of KAMOV company in the spheres of helicopter industry, intelligence and surveillance. Its operation as a mobile ship-based surveillance and reporting system improves the efficiency of combat operations of the Navy ships. 
The second trend unites combat helicopter-mounted systems for improving combat effectiveness of the ground forces and includes:
• Ka-50 Black Shark – a single-seat serial combat helicopter;
• Ka-52 Alligator – future-generation all-weather two-seat combat helicopter, equipped with modern radioelectronic system and powerful armament.  
• Ka-60 Kasatka (Killer Whale) – tactical assault transport helicopter. It is designed for special missions in the interest of army aviation and ground forces command.  
The third trend unites civil helicopters for extreme service and includes:
• Ka-32А11ВС – versatile helicopter of middle dimension with the weight of 11 tons and the freight-carrying capacity of up to 5 tons. It is an indispensable fire-fighter, rescuer, constructor and fine wood logger. It is produced serially.   

• Ka-226 – serially produced light versatile helicopter and its follow-on Ka-226T. Both helicopters are designed for the passenger transportation and freight hauling with external load sling system(from 1.3 up to 1.6 tons). While employing quick-detachable generic modules armed with various kinds of special equipment, the helicopters can be used in passenger, transport, search and rescue, patrol and VIP configurations.  
• Ka-62 – medium versatile helicopter of the new generation. It is designed for regular commercial passenger carriage (up to 14 people), compact freight hauling inside the cockpit (up to 2 tons) and on external load sling system (up to 2.7 tons) within the extending off-shore area and with the landing on oil platforms.   
• Ka-92 – high-speed helicopter of the new generation with rigid coaxial rotors, designed for providing regular commercial passenger carriage with comfort (up to 30 people) within the distance of up to 1400km.



